
 

 

 

 

 

 

 

 

  体育祭  『よくやった！無限（∞）の力だ！２年生！！』 

 ９月１３日、体育祭がありました。２回目の体育祭はどうでしたか？個人種目、選抜種目はもちろん、学

年種目の「大縄跳び」「全員リレー」とすべての競技に全力を出しきった、とても素晴らしい一日でした。 

 「大縄跳び」では、２本先取の競技ルールの下、１本目を１組が先勝し、２本目では１組の 25 回の回数

に、残り３秒から始まった 2 組のラスト跳躍で 25 回の回数に追いつき、1 組の１勝 1 分（2 組から見る

と１分 1 敗）で３本目に突入。３本目に２組が勝てば、延長戦の 4 本目に…という息詰まる展開を見せ、

観客を惹き付ける競技内容を見せてくれました。「全員リレー」でも、全員が己のもつ力を最大限に出し尽

くし、順位結果以上の素晴らしい全員リレーを見せてくれました。 

 そして、どの場面でも、仲間を信じ、応援し続け、決してマイナスの言動はなく、すべて前向きにやり遂

げてくれた体育祭に、この学年の素晴らしさを感じました。来年の体育祭もとても楽しみになりました。 

  生徒会役員選挙  『一人ひとりが“生徒会”の一員』 

 後期が始まるこの１０月、３年生は自分たちの将来を見すえ、真摯
し ん し

（自分に向き合い、真剣）に進路へと

向き合う時期となります。と同時に、２年生である私たちが、この西陵中学校を運営していく中心の学年と

なります。 

 そのひとつ、「生徒会役員選挙」が 9 月末日に行われました。生徒会長は決選投票、副会長と執行委員は

信任投票で行われました。決選投票となった会長職は、M・T さんと R・S さんが、“学校のために”とい

う強い意志の元、工夫を凝らし、かつ勢いのある演説を行いました。どちらの演説も素晴らしく、その思い

が体育館に響き渡りました。結果、M・T さんが会長となりました。M・T さんには、R・S さんの思いも

心に留め、会長職をしっかりと行ってほしいですね。また、副会長には M・K さん、執行委員には K・I

さんが２年生から生徒会役員となりました。１年生からは、副会長に K・A さん、執行委員に H・H さん、

Y・N さんがなりました。６名で新たな力を発揮し、西陵中学校を引っ張っていってください。 

 「生徒会」というと、つい生徒会役員のみをイメージしがちですが、この西陵中学校の生徒一人ひとりが

「生徒会」の一員です。一人ひとりがその自覚を持って、委員会活動や毎日を過ごしていきましょう。特に

２年生の私たちは、中心となる学年ですからね。 

  新人大会  『目指すは“天辺
てっぺん

！優勝！！”』 

 １０月２０日、２１日に『三泗地区中学生新人大会』が行われます。運動部にとって、夏休みに３年生の

後を引き継いでから、積み重ねてきた力を試す大会です。そう、真剣勝負の“試し合い（試合）”です。現

段階の力がどこまで通用するのか、全力でぶつかりましょう！そして、目指すは“天辺
てっぺん

！優勝！！”です！ 
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